

令和7年1月31日

保護者様

富士市立吉原小学校
校長 村松 尚子

令和6年度 第2回学校評価アンケート集計結果について

保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。
冬休み前には、本校の教育活動の見直し・改善のためのアンケートに御協力いただき、ありがとうございました。以下のとおり、結果をまとめましたのでお知らせいたします。

※評価段階はすべて「はい」「どちらかといえば、はい」「どちらかといえば、いいえ」「いいえ」の4段階です。学校経営方針（グランドデザイン）の目標は、「はい」と「どちらかといえば、はい」を合わせた割合となっています。

※矢印（→）の前の数字が第1回の結果、後ろが第2回の結果となります。

知(確かな学力をつける)

○授業で分からないことや疑問に思ったことを、先生や友達に聞いている **目標 90%**
児童 85.3%→87.3%
保護者 83.2%→78.2%

○授業が分かっている **目標 95%**
児童 93.1%→93.4%
保護者 90.0%→87.4%

○わくわくして取り組んでいることがある **目標 90%**
児童 89.2%→89.4%
保護者 93.7%→93.1%

確かな学力をつける項目では、児童の数値が全ての項目で前期より高くなっています。友達の考えを聴き、互いの意見を伝え合いながら、学びを深めてきた結果が表れていると感じます。学んだ知識や技能を活用する力や、思考力・判断力・表現力は、今後ますます必要とされます。「なぜだろう？」と課題を追究する力や「もっと知りたい！」といった探究心が育つよう、今後も授業改善に努めてまいります。

徳(豊かな心を育む)

○自分にはよいところがある **目標 85%**
児童 86.2%→80.1%

○クラスの友達と上手に関わることができる **目標 95%**
児童 95.2%→95.6%
保護者 91.7%→92.4%

○あったか言葉をつかっている **目標 88%**
児童 89.8%→87.8%
保護者 81.7%→83.1%

「クラスの友達と上手に関わることができる」という項目では、児童・保護者の数値が前期よりも高くなりました。授業だけでなく、様々な活動を通して、友達と関わり合うことを学んできた結果が表れていると感じます。しかし、「自分にはよいところがある」という項目では、前期を大きく下まわっています。失敗したり、困難に合ったりしたときに、自信を無くすのではなく「もう少し頑張ってみよう」と前向きになるためには、友達のあつか言葉や保護者、教師の励ましが必要不可欠です。今後も子供たちが自信や達成感を味わえるよう支援してまいります。

体(健やかな生活をつくる)

○あいさつを自分からできる **目標 90%**
児童 92.5%→92.8%
保護者 83.8%→86.7%

○自分の目標をもって運動している **目標 89%**
児童 88.0%→88.1%

○睡眠時間の確保ができている **目標 83%**
児童 84.5%→83.6%
保護者 75.8%→72.2%

健やかな生活をつくるでは、「あいさつを自分からできる」という項目で、前期よりも数値が高くなりました。しかし、睡眠時間の確保については児童・保護者ともに数値が下がり、課題が残る結果となりました。適度な運動と睡眠の習慣が身に付くと、身体の発育成長だけでなく、心の安定や学力面にもつながっていきます。睡眠の習慣は保護者の支えが必要です。タブレットやスマートフォン等の使用時間を家族で話し合い、睡眠時間が確保できるようご協力をお願いします。



安心・安全な環境づくり

○学校が楽しいです **目標 95%**
児童 93.1%→92.9%
保護者 97.2%→97.6%

○困った時、相談できる人がいる **目標 90%**
児童 86.0%→86.6%
保護者 97.9%→83.1%

○交通安全に気を付けて登下校できる **目標 98%**
児童 96.7%→98.4%
保護者 93.0%→93.1%

安心・安全な環境づくりでは、「困ったときに相談できる人がいる」「交通安全に気を付けて登下校できる」では、児童の数値が前期より上がりました。しかし、「学校が楽しい」という項目では、児童の数値が下がっています。後期に入り、学習が少しずつ難しくなったり、スポフェスや各学年の様々な行事等で忙しくなったりしたことを楽しいと感じる児童もいれば、負担を感じる児童もいます。今後も、誰一人取り残されることなく、安心・安全な学校になるように努めてまいります。

教育活動への御支援、ありがとうございます！

今年度も、読み聞かせ、図書館、園芸、コミュニティーカレンダー、ベルマーク、登下校の見守りなど多くのボランティアの皆様にご協力いただき、ありがとうございます。また、今年度は富士市食育推進校として、食育推進室の方をはじめ、地域の南岳堂様、日本料理はせ川様にも御支援いただきました。商店街、図書館の見学、ごみの出前講座等の出前講座への協力、PTA 活動等、多くの皆様に支えられました。これからも、子供たちの笑顔のために、引き続き御支援、御協力をお願いいたします。

